



EL HOMBRE FUE ENCONTRADO POR UN LUGAREÑO QUE SE ENCONTRABA NAVEGANDO POR EL RÍO CALLE CALLE.

Investigan hallazgo del cadáver de un hombre en el río Calle Calle

PDI. La víctima tiene entre siete y diez días de fallecido, según la información entregada por la Brigada de Homicidios.

La Fiscalía de Los Ríos dirige la investigación por el hallazgo del cadáver de un hombre mayor de edad en la ribera del río Calle Calle, en el sector Huellelhue de la comuna de Valdivia.

Según antecedentes del Ministerio Público, se trata de un hombre cuya identidad aún no ha sido determinada, debido a la condición en descomposición en que se encontraba el cuerpo encontrado.

En ese contexto, por instrucción de la Unidad de Flagrancia de la Fiscalía de Los Ríos, personal de la Brigada de Homicidios de la PDI concurrió al lugar y, tras un examen preliminar, estableció que el cuerpo tendría una data de muerte de al menos 10 días. Asimismo, mencionaron que no se encon-

traron lesiones atribuibles a terceras personas.

Pese a ello, la causa exacta del fallecimiento sigue pendiente, al igual que la identificación de la víctima. Para determinarlo, el Servicio Médico Legal de Valdivia realizará peritajes tanatológicos que permitirán determinar la identidad del fallecido y esclarecer las circunstancias de su muerte.

PDI

Los oficiales de la PDI, a solicitud del Ministerio Público, se dirigieron hasta la Gobernación Marítima de Valdivia, lugar en el cual se encontraba el cuerpo de un hombre mayor de edad, el cual había sido trasladado por personal naval desde el sector de Huellelhue.

Al respecto, el comisario

Roberto Riquelme, de la Brigada de Homicidios Valdivia, señaló que "se estableció que, mientras un lugareño se encontraba navegando por el río, se percató que, semisumergido entre la vegetación existente en la ribera sur del río San Pedro, se encontraba un cadáver. Por tal motivo, procedió a llamar al número 137 de la Armada de Chile, quienes concurrieron al lugar y levantaron al fallecido".

Y agregó que "posteriormente y al examen médico criminalista, se observó que, debido al avanzado estado de descomposición del hombre, no fue posible obtener impresiones dactilares útiles para la identificación, estableciéndose una data de muerte estimada entre 7 a 10 días, de acuerdo al examen externo policial".